
CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0742/2004 )

Wirtschaftsförderung

In der Stadt werden manche Betriebe bei Eintritt in den Ruhestand des Inhabers nicht 
weitergeführt, weil aus diversen Gründen keine Nachfolger vorhanden sind, wie z.B. bei 
Opitz & Co. in der Kronenstraße. 

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

Wie setzt sich die Stadt für den Erhalt und die Fortführung solcher Betriebe ein bzw. gibt es 
ein Konzept zur Bestandspflege ?

Hannover / 05.04.2004
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